
認定第２号 令和４年度東郷町国民健康保険 

特別会計歳入歳出決算認定について 

討論 

 

反対討論 門原武志 議員 

反対の第一の理由は、県が示した標準保険税率に合わせて増税する方針を前提とした国民健

康保険財政の運営だということだ。２番目に、標準保険税率に合わせる方針のもとでも、せ

めて物価高騰のときぐらいは増税を回避すべきだった。昨年３月の予算審議では、あと 2400

万円あれば増税を前提とせずに組むことができると指摘した。実質収支は約 4081 万円、４

年度末の国民健康保険財政調整基金の残高は約 8637 万円で、これは実際に増税せずに国保

を運営できたことを示している。 


